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Résumé en frangais :

Ce sujet traite de [étude des caractéristiques phonéliques et
phonologiques de I'un des dialectes des 1'est Algérien (Bni-fieh, Jijel).

Nous Avons mis l'accent sue |'étude des consonnes utilisées dans ce
dialectes en les recensant et les classant selon les différentes classifications
phonétique puis nous avons étudié les changements qu 'on connu ces consonnes
dans le dialecte étudié par rapport a |'arabe classique en recourant aux éltudes
linguistique chez les arabes anciens et modernes.

Summary in English :

This topic treats an of the survey of the phonetic and phonological
characteristicses 1.2 some dialects of the Algérien east (Bni-fieh, Jijel).

Iie put the accent on the survey of the consonants used in this dialects
in them counting and classifving them according to the different classifications
phonetics then we studied the changes that one known these consonants in the
studied dialect with regard to the classic arabe in resorting to the linguistic
studies at the former and modern arabe.
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